



Alejandro Amor, secretario general adjunto de SUTECBA, secretario general de COEMA y presidente de ObSBA, visitó Santa Cruz, provincia en la que creció y pasó toda su infancia, para la jura como diputado provincial de su amigo y compañero Julián Carrizo, secretario general de la Federación de Municipales de la Provincia de Santa Cruz.

En la sesión extraordinaria en la que se realizó la toma de juramento estuvieron presentes los intendentes Fernando Cotillo (Caleta Olivia), Javier Belloni (El Calafate) y Pablo Grasso (Río Gallegos), el presidente de YPF, Pablo González, y dirigentes municipales de Córdoba, Santa Fe, Chubut, Ushuaia y localidades santacruceñas.

“Es un orgullo porque Julián es un militante y un hermano. Somos peronistas y caminamos juntos desde los inicios junto a Néstor y a Cristina, y acompañando también a Alicia. La Confederación de Obreros Municipales de la Argentina se siente más que honrada de que un compañero con su historia y militancia acceda a este lugar de tanta responsabilidad”, aseguró Amor, referente de las y los municipales de la Ciudad de Buenos Aires.

Cabe destacar que Carrizo juró por los trabajadores, por su familia, por Perón, Evita, Néstor, Cristina, Alicia y Santa Cruz. “Haber jurado es el fruto de todo el trabajo que hemos realizado hace muchos años y significa que no nos hemos equivocado; hoy pido el apoyo de todas y todos los diputados para trabajar juntos por Santa Cruz”, indicó.

Encuentro con municipales

Luego de la jura de Carrizo, Amor participó, junto al vicegobernador de la provincia, Eugenio Quiroga, de un gran encuentro de trabajadores y trabajadoras, y de dirigentes municipales de todo el país que se congregaron la sede del Sindicato de Petroleros Jerárquicos de Santa Cruz para apoyar al flamante diputado.

El cierre estuvo a cargo del dirigente porteño que hizo llegar el afectuoso saludo de Amadeo Genta, secretario general de SUTECBA, y no sólo agradeció el recibimiento, sino que se mostró orgulloso de su compañero a quien mencionó varias veces como ejemplo de militancia: “La importancia de un dirigente sindical está en su lealtad para con los compañeros y compañeras que le dieron esa responsabilidad. Somos, ante todo, militantes peronistas, tanto Julián, como Eugenio, como Alicia, y eso no es una circunstancia, es un compromiso para toda

la vida”.

Además, Amor no dejó pasar la oportunidad para referirse al panorama político nacional de cara a las próximas elecciones y apuntar contra la oposición: “Ya todos parecen ganadores frente a nosotros. Los principales candidatos de Juntos por el Cambio son los mismos que le sacaron a los jubilados el 13% y se fueron en helicóptero pero con muertos en la Plaza de Mayo. Así que no son ‘Juntos por el Cambio’, son Juntos por la frustración que nos dejaron en 2001”.

Amor también se subió al ring y apuntó contra Javier Milei y su propuesta de dolarizar: “Nunca falta tampoco el que se presenta como ‘rebelde’ trayéndonos la dolarización de la Argentina, algo que ya vivimos con la convertibilidad que terminó con desempleo, pobreza y corralito. Vean dónde estaba Milei cuando era funcionario de Bussi, uno de los mayores criminales de la dictadura. Como dijo Cristina, ¿a quién le vamos a tener miedo si somos los que padecemos el bombardeo, los herederos de Perón y de Evita, de los fusilados, de Felipe Vallese, delegado metalúrgico y primer desaparecido, de la CGT de la resistencia peronista con Rucci y de la CGT contra la dictadura militar con Ubaldini, de las Madres y las Abuelas, de los 30 mil desaparecidos, de Néstor Kirchner y somos contemporáneos de la compañera Cristina Fernández de Kirchner”.

Por último, a sólo un día después del acto de la CGT en el que estuvo presente, convocó a la militancia de cara a las próximas elecciones: “Desde acá, desde esta provincia que siento propia, salgamos a caminar, a militar, a prepararnos para octubre porque con militancia, compromiso y perseverancia hay que ganar estas elecciones por los derechos conquistados, por el destino de nuestra patria y por el pueblo argentino”.